



## Pressemitteilung

Wipperfürth, den 07.12.2020

### **Keine Seniorenadventsfeier in der Alten Drahtzieherei**

**Wie so viele Termine in diesem Jahr kann auch die Adventsfeier des Aktionsbündnisses Senioren in Wipperfürth in diesem Jahr leider nicht stattfinden. Die Senioren- und Pflegeberatung sowie auch Bürgermeisterin Anne Loth wenden sich stattdessen mit besonderen Grüßen an alle älteren Menschen der Stadt. Auch die Kinder der OGS der Grundschule St. Antonius senden viele gute Wünsche.**

Da die Teilnehmer\*innen aufgrund ihres Alters und häufig auch wegen Vorerkrankungen zur Risikogruppe gehören, kann die Seniorenadventsfeier des Aktionsbündnisses wegen der Corona-Pandemie leider in diesem Jahr nicht stattfinden. Das bedauern nicht nur diejenigen, die unter normalen Umständen gerne als Gast teilgenommen hätten, sondern besonders auch die Senioren- und Pflegeberaterin der Hansestadt Wipperfürth.

„Für alle Menschen und besonders für unsere älteren, kranken oder behinderten Mitbürgerinnen und Mitbürger war dieses Jahr mit vielen Einschränkungen, Unsicherheiten und Ängsten verbunden. Einige mussten auf ihre wichtigsten Kontakte, insbesondere Familienmitglieder und Freunde, verzichten und haben darunter sehr gelitten. Viele haben aber auch schöne Erfahrungen gemacht, davon haben mir die Seniorinnen und Senioren auch oft berichtet. Sie sind nicht vergessen worden und haben Unterstützung und Hilfe erfahren – eine Mitmenschlichkeit, die manche schon verloren glaubten“, berichtet Alexandra Abel von den Erfahrungen aus ihrer täglichen Arbeit mit überwiegend älteren und pflegebedürftigen Menschen.

Auch für Bürgermeisterin Anne Loth ist der Kontakt zu den Seniorinnen und Senioren eine Herzensangelegenheit. Deshalb erhalten alle älteren Menschen, die in Wipperfürther Pflegeeinrichtungen leben und normalerweise zur Adventsfeier eingeladen worden wären, in diesem Jahr einen Weckmann als besonderen Gruß aus dem Rathaus.

„Wir gehen fest davon aus, dass wir im nächsten Jahr wieder zum vorweihnachtlichen Treffen der Wipperfürther Seniorinnen und Senioren in den großen Saal der Alten Drahtzieherei einladen können“, äußert sich die Bürgermeisterin optimistisch und betont, dass alle, die normalerweise an der Durchführung der jährlichen Adventsfeier mitwirken, das fröhlich-besinnliche Zusammensein in diesem Jahr sehr vermissen und sich schon auf ein Wiedersehen in 2021 freuen.

Die Kinder der OGS der Grundschule St. Antonius in Wipperfürth waren kreativ und haben ebenfalls Grüße an die älteren Menschen verfasst (siehe Anlage). „Das ist eine wunderbare Geste“, lobt Bürgermeisterin Anne Loth die bunte, selbstgebastelte Karte der Kinder.

Anlage:

Weihnachtsgruß der Kinder aus der OGS der Grundschule St. Antonius in Wipperfürth an die Seniorinnen und Senioren in der Hansestadt Wipperfürth - die Karte wurde explizit zum Zwecke der Veröffentlichung in den Medien angefertigt und wird Ihnen daher honorarfrei zur Verfügung gestellt.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth  
Büro der Bürgermeisterin  
Marktplatz 1  
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann  
Telefon 02267/64-373  
[sonja.puschmann@wipperfuerth.de](mailto:sonja.puschmann@wipperfuerth.de)  
[info@wipperfuerth.de](mailto:info@wipperfuerth.de)  
[www.wipperfuerth.de](http://www.wipperfuerth.de)  
[www.wipper-news.de](http://www.wipper-news.de)

 Besuchen Sie uns auf Facebook!

